JUVENTUD | CINE

El carnet joven ofrecerá nuevas ventajas en el Festival 'Abycine'

La directora general de Juventud y Deportes, Noelia Pérez, destaca que facilitará descuentos en las entradas de las proyecciones y participar en dos talleres formativos a los creadores

V.M. / ALBACETE

La directora general de Juventud y Deportes de la Junta de Comunidades, Noelia Pérez, anunció ayer, en su primera visita oficial a Albacete, que la presentación del carnet joven permitirá nuevas ventajas en el Festival Abycine 2019, desde descuentos en entradas a la posibilidad de participar en talleres formativos.

Tras elogiar el proyecto desarrollado a lo largo de estas dos décadas y el trabajo realizado por José Manuel Zamora, director del certamen, y su equipo, Noelia Pérez destacaba que el objetivo del Ejecutivo regional apuesta por aproximar la cultura a la sociedad a través de la cinematografía, haciendo especial hincapié en las nuevas generaciones.

La directora de Juventud desveló que estar en posesión de este carnet permitirá la aplicación de descuentos en las entradas de todas las proyecciones de *Abycine*, concretamente se pagarán 2,5 euros para ver cualquier película y sólo uno en el caso de los cortometrajes y documentales, con la posibilidad de participar en el sorteo de entradas y experiencias turísticas a través de las redes sociales.

TALLERES. Además, adelantó que la colaboración entre la Consejería de Educación, Cultura y Deporte, Abycine y el Instituto de Cinematografía y Artes Visuales permitirá que en esta edición se celebren dos talleres de formación dirigidos a



Noelia Pérez, acompañada por Diego Pérez y José Manuel Zamora (izquierda), junto al cartel de Abycine 2019. / JCCM

los creadores jóvenes, que tendrán lugar los días 25 y 26 a cargo de la técnico de sonido Eva Valiño, una de las primeras mujeres sonidistas del país, y Estíbaliz Burgaleta, guionista de Atresmedia, con amplia experiencia en series de ficción, tal y como apuntaba el propio José Manuel Zamora.

En ese sentido, el máximo responsable del Festival de Cine cree fundamental desarrollar «políticas activas para llegar al público joven», algo fundamental en el campo del séptimo arte.

Por su parte, el delegado provincial de Educación, Cultura y Deportes, Diego Pérez, valoró esta iniciativa y subrayaba la importancia de aproximar al público juvenil a la cultura cinematográfica, a través de un certamen que congregó el año pasado a más de 27.000 espectadores, que consideró «de referencia internacional» y al tiempo contribuye a difundir el nombre de Albacete.

El 57 por ciento de los jóvenes de la región tiene ya este documento

V.M. / ALBACETE

La directora general de Juventud y Deportes de la Junta de Castilla-La Mancha recordó que la emisión del carnet joven entre 14 y 29 años de edad- se puede solicitar en cualquiera de las cinco sedes de las delegaciones provinciales de Educación, Cultura y Deportes, en la APP JuventudCLM o a través de la página web www.portal-jovenclm.com.

Este documento proporciona mejores condiciones para acceder a descuentos en diferentes bienes y servicios como transportes, alojamiento, eventos culturales -caso de *Abycine*compras y movilidad dentro del ámbito europeo.

Noelia Pérez también informó que de los 350.000 jóvenes que existen en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, alrededor de 200.000 ya están en posesión del mismo y se marcó el reto de llegar al máximo número de beneficiarios en los próximo años.

Volviendo a la cooperación entre el Gobierno de Castilla-La Mancha y el Festival Internacional de Cine Independiente de Albacete aludió al premio joven al mejor realizador cinematográfico, integrado en la sección Hecho en Castilla-La Mancha.

Finalmente, Pérez adelantó que el grupo ganador del certamen de música del Festival de los Sentidos, que cada año se celebra en la localidad de La Roda, participará también en la sección denominada Abycine Off.

ARQUITECTURA | EXPOSICIÓN

Una amplia muestra aborda la brillante trayectoria profesional de Miguel Fisac

La Demarcación de Albacete del COAM promueve una muestra que llega a varias salas: el Museo Municipal, el Archivo, La Asunción y la propia sede colegial

V.M. / ALBACETE

Una amplia exposición que llega a cuatro espacios de la ciudad, el Museo Municipal, el Archivo Histórico, el Centro Cultural La Asuncion y la Demarcación de Albacete

del Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha (promotor de la iniciativa) rinde homenaje al gran arquitecto manchego Miguel Fisac Serna (Daimiel, 1913 - Madrid, 2006), uno de los grandes renovadores de la arquitectura española del siglo XX.

Durante seis décadas de intensa y fructífera trayectoria profesional, Fisac logró materializar 350 obras, valiéndose del hormigón, el ladrillo y elementos prefabricados en su última etapa, lo que le valió el Premio Nacional de Arquitectura en 2003



Un instante de la inaguración de la muestra sobre Miguel Fisac Serna en el Museo Municipal. / VICTOR FERNANDEZ